



Quelle: sz-online/Sächsische Zeitung
Donnerstag, 15. März 2012

Dauerhafter Glanz statt welker Blumen

Über eine Spendensumme von über 800 Euro für das Traumschloss seiner Gemeinde kann sich der Schönfelder Bürgermeister Joachim Weigel (DSU) freuen. Er hatte kürzlich zur Feier seines 60. Geburtstages die Gäste um Geldspenden anstelle von Blumen gebeten, um damit dem Schloss zu weiterem Glanz verhelfen zu können. Insgesamt rund 30 der Eingeladenen machten davon Gebrauch. Blumen würden irgendwann verwelken, Werterhaltungsarbeiten an dem Neorenaissancebau seinen dagegen von Dauer, meinte Joachim Weigel, der sich bei allen Spendern herzlich bedanken möchte. (kdb)

Artikel-URL: <http://www.sz-online.de/nachrichten/artikel.asp?id=3012321>
